

SPENDE AN KINDERKREBSHILFE

2000 Euro für lachende Kinderaugen

Oststeinbek (aksc). Mit seiner Spende schenkt das Unternehmen Kuschmierz an Krebs erkrankten Kindern ein Stück Lebensfreude. 1150 Euro, die beim Verkauf von Tannenbäumen zusammenkamen, rundete das Unternehmen um Olaf Kuschmierz auf 2000 Euro auf.

Den Scheck nahm gestern Renate Vorbeck von der Kinderkrebshilfe Oststeinbek entgegen. Mit dem Geld sollen Musik- und Kunstprojekte im Kinderkrebs-Zentrum in Ham-

burg gefördert werden. Auch sogenannte Mut-Perlen – für jede Untersuchung und jeden Eingriff bekommen die Kinder eine bunte Perle – sollen mit dem Geld angeschafft werden.

„Meine Belegschaft und ich, wir stehen dahinter mit Herz“, sagt Olaf Kuschmierz. Die Idee, an die Kinderkrebshilfe zu spenden, kam Kuschmierz schon im vergangenen Jahr. Als sein Vater verstarb, bat er darum, anstatt Trauerkränze zu schicken, lieber an die

Kinderkrebshilfe zu spenden. So kamen gut 4000 Euro zusammen.

In diesem Jahr könnte eine Tradition beginnen: Gut 50 Tannen, die in den vergangenen 20 Jahren als Weihnachtsgeschenk für Kunden gefällt wurden, wurden jetzt gegen eine Spende verkauft. „Wir pflanzen die Bäume auf jeden Fall nach und möchten die Kinderkrebshilfe auch weiterhin unterstützen“, sagt Olaf Kuschmierz.



Renate Vorbeck, Kinderkrebshilfe Oststeinbek, Olaf Kuschmierz, Maik Kuschmierz und Sohn Ben vorm Tannenbaum. Foto: Schweers